
問９-１ ラジオでの広報に関しご意見ください。

｢来ました 元気人！｣で、時の人がゲスト出演されるので聞いていて面白いです！ 
ラジオは車でたまに聞くくらいで、タイミングが合って興味のあるものは聞こうと思います。これま
た問 8と重複しますが、時間帯でターゲットを決めて放送されるのが良いかと思います。 
あくまでも私自身の生活の中では、ということになりますが、いつ何をやっているのかあまり知る機
会がないように感じます。いつどんな内容の番組があるのか知り、興味を持つ内容であれば、録画し
てでも視聴すると思います。 
radiko や NHKらじるらじるのスマホアプリのように、聴き逃し再生で、いつでも（一週間あるいは
一ヶ月程度の間）聞きたい時に聞けるようにして欲しい。 
時間が合う時だけ、ごくたまに通勤中に耳にします。ラジオはよく聞くのですが、気に入った番組を
後日 radiko や Spotify で聴いているので、対応していただけるとありがたいです。SNSで楽しそうな
出演者の映像を目にして、その場で聴いてみたいなぁと思っています。(市役所横のブースでしょう
か？) 

おしらせ広報は分かり易い。ただ、ときにあるCM的なものは必要なのか、ニュース的お知らせに特
注してよいのでは。 
ケーブルテレビ同様に周知が足りない気がする。 
ラジオで広報をしているのを初めて知りましたまずラジオという物も無く大変申し訳ございませんが
意見を書くことができません 
すみません、ラジオもごくたまにしか聞いたことがないので分かりません。これもどのくらい市民に
浸透しているのか気になります。 
ラジオがあることを初めて知りました。今後、聴いてみようと思います。 
ラジオ番組の存在自体知らなかった。 
あまり聞いていませんでした。どのラジオの日、時間にどのような広報があるかお知らせください。 
そもそもラジオを聞く習慣がないため、聞く機会がありません。 
あまりラジオ自体を聞くことがなく、正直なにをしているかもわかりません。 
今まで生活の中でラジオを聞くという状況があまりなかったので、今度聞くようにしたいと思いま
す。 
ラジオを日常聞く機会がなく、お答えできずすみません。ただ、番組のタイトルだけ見ると、なかな
かキャッチーで、聞いてみたいなと感じます。 
なかなか聴く機会がない(普段ラジオを聴かない)ので、今度聴いてみます。 
平日の放送時間は勤務中なので聞いた事がない。土曜も聞いた記憶がない。今後聞いてみます。 
ＦＭ鳥取は、車の中で聴く程度です。自宅では、ＮＨＫラジオか、ラジコでＡＢＣラジオを聴いてい
ます。 
ラジオを利用しない。私の母は毎日聞いていてそこからの情報を得てイベントなどのこともよく知っ
ている。 
FM鳥取なんて知らない。山陰放送、NHKはよく聴きますが 
こちらもNHKしか聞いていませんでした。上記により、時刻等分かりましたから、聴いてみたいと
思います。 
車では FM山陰をほぼ聞いています。FM鳥取はあまり聞きません。 



ラジオを聴く習慣がなく、そういった鳥取のラジオがあるとはじめて聞きました。 
私は車に乗っている時にたまたま流れていたら聞く程度ですが、視覚より聴覚に情報を頼る人もいる
ので、配信を続けてほしいなと思います。 
ラジオを聴かないので､なんとも言えませんが､聴く方々にとっては大切な情報源だと思うので､聴き
やすく覚えやすい情報発信を宜しくお願いします｡「来ました 元気人！」題名だけ見ると気になりま
した｡市報にも取り上げてほしいです｡ 
ラジオを聴く事は私の生活にあまりなじみがないですが、キャンペーンをしている時には積極的に聴
いているので、楽しい企画があれば嬉しいです。 
朝の子供達が学校に行くまでの時間、テレビがついてると動かなくなるので、ラジオを聞いたりして
います。今日の天気とか、聞けるので、その時間帯のものは満足です。 
危機管理課の放送はよく聞いていて、平時こそ防災の準備を……という言葉に納得させられる。 
市役所内でも聞ければいいのに。ラジオって、車に乗っている時くらいしか聞かない。 
ラジオは災害時用に持っているだけで、普段視聴することはないです。 
ラジオを聞く習慣がなく、そのために聞いていないだけで、ラジオを聞く習慣があれば聞くと思いま
す。防災ラジオを手にしている人のラジオを見て、購入しようかと考え中 
現在、育休なのでなかなかラジオを聞く機会が少ないですが、働いている時はいつも FM鳥取さん聞
いていました。このモニターアンケートを機会に聞いてみると、鳥取の知らなかった事、現在進行系
の活動について聞くことができました。「とっとりずむ」さんが出る月 1のラジオ、これからリスナ
ーになりたいな、と思いました。「とっとりずむ」さんは Instagramと Twitter をフォローしている
ので、これからいくじのあいまに聞きたいと思います。 
車に乗っていて、たまたま聴く時はあります。 
時間の都合上、鳥取市の広報番組を聴くことはないです。時間が合えばきくかもしれないです。 
放送時間が生活に即していない。 
インターネットや紙媒体など目から情報を得ることがほとんどで、ラジオは聞かない。公共の場で流
れていたら、耳に入るかなと思う。 
そもそもラジオを聴いていない。住んでいる場所はラジオの電波が入りにくい。 
ラジオを聴いている時間がなく、興味はあるが、習慣化できない。 
聞いたことがない。DJの声質が苦手で聴きたくない。レディオバード 
車に乗っていてたまたま流れていれば聞く程度。 
時間が決まっていたら聞くようになるかも。緊急用に絶えずオンにはなっている 
聞いたことがないので分からない。関心を引く広報があれば聞くかもしれない。ラジオ以外の媒体で
の広報も必要かもしれない。 
ラジオの時間的に聴くことはないと思います。 
聞いたことがないので機会があったら聞いてみます。 
ラジオでの広報はなかなか聴く事が出来ていないため、意見を述べるというのは出来かねる。 
ラジオを聞いたことがない。（他 39件 同様意見あり） 


